

## Kleine Anfrage betreffend Turnhallennutzung im Schulhaus Reitmen und Kalktarren

Seit dem August 2017 ist das neue Schulhaus Reitmen in Betrieb. Dadurch wurden viele Platzprobleme gelöst. Unverständlicherweise müssen Kinder aus dem Schulhaus Kalktarren in das neue Schulhaus Reitmen in die Turnstunde gehen.  
Einige Klassen aus dem Schulhaus Reitmen müssen hingegen in das Schulhaus Kalktarren in die Turnstunde gehen.

Deshalb möchte ich vom Stadtrat Folgendes wissen:

Weshalb werden einige Klassen für Turnstunden in das andere Schulhaus eingeteilt?

Weshalb konnte der Stundenplan nicht so angepasst werden, dass alle Kinder im eigenen Schulhaus in die Turnstunde können?

Ist man sich bewusst, dass somit wertvolle Turnminuten verloren gehen, da die Kinder jeweils etwas früher aus der Stunde müssen, damit sie im anderen Schulhaus pünktlich ankommen?

  
Sarah Impusino

Gemeindeparlament Schlieren		
G-Nr.	A-Nr.	A/GP
Z:	E: 13. Nov. 2017	↓
Kopie		